

La reformada Biblioteca foral abre hoy sus puertas al público con más de 300.000 volúmenes

El Diputado General de Vizcaya, José Luis Bilbao, ha inaugurado esta mañana las nuevas instalaciones de la Biblioteca Foral, que contará con 300.000 volúmenes dispuestos para el uso de los ciudadanos repartidos en un total de doce kilómetros y medio de estanterías. Las reformas elaboradas en este centro, que se configura como uno de los más importantes del País Vasco, han incrementado la superficie de la antigua biblioteca en un 170%.

Además de la Biblioteca Foral, según ha afirmado la Diputada Foral de Cultura, Belén Greaves, a partir de hoy se encontrarán a disposición de los usuarios nuevos servicios como Bibliografía y Heráldica, accesos a Internet y nuevas tecnologías, zona Wifi, salas de estudiantes, la Unidad de Publicaciones así como un espacio de mediateca. "La inauguración de este centro tiene un carácter simbólico ya que nos permite compartir este espacio con los ciudadanos", afirmó Greaves. Además también ha declarado que durante la reforma han permanecido abiertas las instalaciones para que los ciudadanos pudieran seguir utilizando la Biblioteca Foral.

Asimismo, la diputada foral de Cultura ha indicado que este nuevo espacio, que se divide en seis plantas que componen el edificio, se encuentra totalmente "mejorado y renovado". "Además, este centro contará con una zona restringida solo para el personal de la Biblioteca donde se encontrarán las obras más antiguas y de mayor valor del centro", subrayó.

En este sentido, un edificio de vidrio será el espacio en el que se guardarán obras como 40 incunables (las primeras obras impresas desde la aparición de la imprenta), o un total de 624 manuscritos que incluyen monografías, folletos, hojas sueltas y publicaciones periódicas impresas entre 1501 y 1800.

Esta zona denominada como el 'Contenedor de Vidrio' será una de las zonas claves de la Biblioteca ya que, como Greaves señaló, en esa zona se encuentran las "joyas bibliográficas" del centro. "Este centro contribuirá al enriquecimiento cultural de Vizcaya", declaró la Diputada de Cultura.

El proyecto de reforma de la Biblioteca Foral se inició en el año 2003 bajo la dirección de los arquitectos del IMB para obtener como resultado una Biblioteca que permitiera responder a los retos planteados por la sociedad del siglo XXI. "Le tenemos un especial cariño a esta obra ya que fue la primera obra importante que adjudicamos en verano del año pasado y nos sentimos orgullosos de poder a partir de hoy ponerla en marcha", concluyó Bilbao.